



Stadtverwaltung Mainz | Dezernat V | Postfach 3820 | 55028 Mainz

Ortsverwaltung Mainz-Altstadt
Herrn Ortsvorsteher Dr. Brian Huck

über

10 - Hauptamt

Landeshauptstadt
Mainz10-Hauptamt
im Auftrag*Be 7/11*Dezernat für Umwelt, Grün,
Energie und VerkehrRathaus
Jockel-Fuchs-Platz 1
Postfach 3820
55028 Mainz
Herr Rudloff
Tel 0 61 31 - 12 33 50
Fax 0 61 31 - 12 33 57
Norbert.rudloff@stadt.mainz.de
www.mainz.de

Mainz, 05.11.2018

**Stellungnahme zu Pkt. 4 der Niederschrift über die Sitzung des Ortsbeirates Mainz-Altstadt
am 29.08.2018; Einwohnerfragestunde**

Aktenzeichen: 67 00 66 Alt

Sehr geehrter Herr Dr. Huck,

1. Können die Öffnungszeiten auf 8 – 18.00 Uhr beschränkt werden und kann sonntags komplett geschlossen bleiben?

Die Öffnungszeiten wurden am 29.06.2016 durch den Ortsbeirat Mainz- Altstadt beschlossen. Die Mitglieder des Ortsbeirates haben sich für eine Schließungszeit um 20:00 Uhr ausgesprochen. Eine Änderung der Öffnungszeiten muss durch den Ortsbeirat erfolgen. Eine Schließung des Spielplatzes am Sonntag kann aus pädagogischer Sicht nicht befürwortet werden.

2. Kann das Ballspielen verboten werden?

Das Bolzen mit Lederfußbällen ist auf öffentlichen Spielplätzen verboten, also auch auf dem SP Hopfengarten. In unmittelbarer Nähe steht der Bolzplatz an der Windmühlenstraße zur Verfügung. Das Ballspielen mit leichten Bällen durch kleine Kinder wird aus Sicht des Amtes für Jugend und Familie geduldet.

3. Kann das Tor repariert so modifiziert werden, dass es nicht so laut zuschlägt?

Das Tor wird überprüft und nach Möglichkeit entsprechende schallhemmende Puffer angebracht. Vor einem Jahr wurde schon ein automatischer Türstopper montiert.

4. Kann das Karussell auf Kunststoffrollen gelagert werden?

Eine Lagerung des Karussells auf Kunststoffrollen ist technisch nicht möglich. Die Abnutzung wäre aufgrund des Gewichtes und der Nutzung immens und müsste daher ständig erneuert werden. Dieser Sachverhalt wurde Herrn Meier schon durch unsere Fachleute vor Ort erklärt.

5. Kann das Metallblech der Tischtennisplatte durch Plastik ersetzt werden?

Die Tischtennisplatte ist extra mit einem Metallblech als Netz ausgestattet umso gegen Vandalismus geschützt zu sein. Andere Varianten sind im öffentlichen Raum nicht sinnvoll.

6. Kann in der Altstadt ein Spielplatz für größere Kinder angelegt werden?

Die Schaffung eines neuen Spielplatzes in der Altstadt ist aufgrund fehlender Flächen nicht möglich. Im Umfeld gibt es bereits Spiel- und Bolzflächen für ältere Kinder am Windmühlenberg und in der Windmühlenstraße. Folgende weitere Maßnahmen auf Spielplätzen sind in der Altstadt geplant: Neugestaltung des Spielplatzes Am Proviantmagazin (im Winter 2018/19), neue Spielpunkte am Stresemannufer (Frühjahr 2019), Neugestaltung des Spielplatzes Weintorstraße nach der Fertigstellung der Wohnhäuser.

Bitte unterrichten Sie den Ortsbeirat entsprechend.

Mit freundlichen Grüßen
In Vertretung


Günter Beck
Bürgermeister